

Aprovecha México debilidad global.- BM (Reforma 03/10/12)

Aprovecha México debilidad global.- BM (Reforma 03/10/12)El porcentaje promedio de crecimiento para América Latina es de 3 por ciento, mientras que para el País la cifra alcanza el 4 por ciento Por Ulises Díaz Cd. de México México (03 octubre 2012).- México tardó en recuperarse económicamente, pero lo está haciendo de manera más exitosa que el resto de América Latina gracias a que aprovecha las debilidades del contexto mundial, señaló el Banco Mundial (BM). Para este año, la institución estimó que el País crecerá cerca de 4 por ciento, mientras que el promedio de la región es de 3 por ciento, según el documento "La historia de la transformación de América Latina desde el mercado laboral", publicado por la institución. "El caso de México es muy interesante porque entre los países de la región es el que con más rezago comenzó a recuperarse, en parte porque está muy conectado a Estados Unidos y este país se recuperó tarde. "Mientras que otros países latinoamericanos tienen más vínculos con China, quien salió más rápido de la crisis financiera internacional", explicó en conferencia para presentar el texto Augusto de la Torre, economista jefe para América Latina y el Caribe del Banco Mundial. Pero no sólo es la recuperación estadounidense, dijo, sino también se ven desarrollos autónomos que explican una dinámica más prometedora en el País. Como el espacio que aparece con el encarecimiento de la mano de obra china, detalló el especialista, que hace que ese país ya no pueda competir con ciertos productos mexicanos en el mercado estadounidense. Además, el País se está volviendo un espacio interesante para invertir, dado que ante la turbulencia mundial, la estabilidad mexicana aparece como más atractiva. "Los bonos mexicanos son interesantes alternativas de refugio seguros ante el contexto mundial, ya que incluso sobrepasan el atractivo que tienen los bonos europeos, así que los inversionistas están acudiendo a los instrumentos de México para encontrar un refugio seguro o para tener un activo sólido y líquido", enfatizó De la Torre. En contraste, entre las economías de la región, Brasil y Argentina están teniendo varios problemas para soportar el crecimiento que han tenido en años pasados, y en este apenas lograrán un 2 por ciento, según la institución. Estas dos economías, que con su caída están arrastrando hacia abajo el PIB de la región, enfrentan tanto dificultades al exterior, como la caída en la demanda por parte de China y el descenso de los precios de las materias primas, como al interior, donde hay contracción en el mercado. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo